

練馬区立大泉西中学校 第1学年

学年だより

令和6年
9月6日(金)
第17号

★2学期を迎えて

44日間の長い夏休みが終わりました。9月2日(月)に、少し日焼けをした顔で元気に登校してきた生徒の姿を見て、とても安心しました。

夏休みは、最高気温が40℃近くを記録する中でも、部活動に一生懸命に取り組んでいる生徒が多くいました。中学生になって初めて部活の大会に出場した、練習試合をしたなど、生徒から夏休みの様子を聞くことができ、充実した夏休みを過ごしていたことがわかりました。一方で、夏休みの宿題を計画的に進められた、7月中にほとんど終わらせることができたという生徒もいれば、8月31日にぎりぎり終わった、実はまだ・・・など、学習の取り組みについては、それぞれ差があったように思います。2学期スタートをしっかり切れるように、気持ちをしっかり切り替えてほしいです。

保護者の皆様には7月の三者面談へご出席いただき、ありがとうございました。1学期の学校での様子、2学期に向けての課題等をお伝えさせていただきました。学年でも保護者の方からお話いただいたことを、今後の生徒への指導に生かしていきます。

★今後の予定

日時	時程	予定
9月 9日(月)	50分×6	生徒朝会、地域未来塾 16:00-18:00
9月10日(火)	50分×6	地域未来塾 16:00-18:00
9月11日(水)	50分×5	地域未来塾 15:00-17:00
9月12日(木)	50分×4	2学期中間考査(自習・社・数・理) ※給食あり
9月13日(金)	50分×4	2学期中間考査(自習・英・国・総合) ※給食あり 専門委員会、中央委員会あり
9月14日(土)	50分×3	区一斉防災訓練、防災に関する授業 ※給食なし

※来週には定期考査が控えています。気持ちを切り替え、学習に集中してほしいです。

★イングリッシュキャンプ

8月5日(月)～7日(水)でイングリッシュキャンプが行いました。

夏休み中の事前指導、前日指導の中で、①英語の活動に意欲的に取り組むこと、②時間を見て行動すること、③しおりをよく見ることの3つのことを意識して生活してほしいという話がありました。イングリッシュキャンプ中の3日間の生活を通して、生徒は日が経つにつれて、よりよく生活を送ることができました。特に、英語活動の時間は、とても楽しそうに参加している生徒が多く、2日目のインターナショナルフィエスタ(ダンスパフォーマンス)はとても盛り上がりました。

また、このイングリッシュキャンプで新たな課題も見つかりました。それは人の話をしっかり聞くことです。なんとなく聞いていて、聞き逃してしまう・忘れてしまう生徒が多かったです。1つ1つに活動にしっかり取り組むためにも、2学期以降の生活に生かしてほしいです。



【英語活動時の様子】